



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger!

Die Gemeinderäte der BMK möchte Ihnen auf diesem Weg ein herzliches Dankeschön für die großartige Unterstützung aussprechen.

Wir werden uns auch in Zukunft immer für die Belange der Mitbürgerinnen und Mitbürger unserer Marktgemeinde einsetzen.

Die Vertreter der BMK wünschen Ihnen allen



ein geseignetes

Weihnachtsfest



und ein erfolgreiches

und gesundes Jahr 2022.

Sie finden alle Sitzungsprotokolle des Gemeinderates im Internet unter:

www.bmk-kukmirn.at

Es gibt uns auch auf facebook unter:

www.facebook.com/buergerlistekukmirn